

Cuba: Disertarán sobre formación internacional en Ciencias Médicas



La Habana, 18 nov (RHC) Convocada por la Universidad de Ciencias Médicas de La Habana (UCMH) mañana 19 de noviembre se desarrollará en la capital cubana la XVI Jornada Científica de Profesores Consultantes de Ciencias Médicas, con la participación de más de 500 profesionales con una larga y fructífera trayectoria en diferentes especialidades.

Cosme Moré, jefe de divulgación e información de esa casa de altos estudios informó a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que al encuentro asistirán también catedráticos invitados de las occidentales provincias de Mayabeque, Artemisa y Pinar del Río.

Precisó que en esta edición, dedicada a conmemorar el cumpleaños 90 del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz y las jornadas del Trabajador de la Salud y del Educador, el tema central es La Formación internacional en las Ciencias Médicas.

Durante el encuentro, con sede en el Instituto de Ciencias Básicas y Preclínicas Victoria de Girón, los Profesores Consultantes intercambiarán experiencias con el propósito de continuar brindando sus valiosos aportes en el perfeccionamiento de las vías y métodos utilizados en la formación de los recursos

humanos para la Salud Pública Cubana y el resto del mundo.

Las sesiones científicas se iniciarán con la impartición- en plenaria- de la conferencia Precursores del internacionalismo cubano en la docencia y el desarrollo de las ciencias, por la Doctora en Ciencias Rosaralis Santiesteban Freixas, Profesora e Investigadora Titular y de Mérito de la Facultad de Ciencias Médicas “Manuel Fajardo”.

El Doctor Luis Estruch Rancaño, Profesor Consultante y de Mérito de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM) impartirá la conferencia titulada Formación de médicos para el mundo: Cuba 50 años.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/112542-cuba-disertaran-sobre-formacion-internacional-en-ciencias-medicas>



Radio Habana Cuba